



肌に感じられる風も冷たさに変わり、冬の訪れを感じる頃となりました。集団活動や遊びを通して子どもたちの交流も深まり、お友達との一体感や仲間意識がより育まれたように感じます。むすびにとって、実りある秋となりました。子どもたちの気持ちに寄り添いながら今後も支援してまいります。

## 広がる、読み聞かせの輪

皆の前で紙芝居を読み聞かせ。友達の姿をみて「僕もやってみたい!」と手を挙げる子も。引き込まれるように静かに聞いていた子どもたち。読み聞かせ後に「声が聞きやすかった〜!」「声を変えていて良かったよ!」等心のこもった感想を述べていました。



市立図書館で気に入った本と紙芝居を借りました



感想発表



## 身近なもので

### オリジナル凧作り

ビニール袋でできた凧に好きな絵を自由に描きました。凧にストローとスズランテープを貼り付けて出来上がり。凧揚げするのが待ち遠しいです!

## トゲトゲ

### ハリネズミ

フォークの先端に絵の具をつけ引っ掻くようにスタンプを押すようにしてトゲを表現しました



## 自己紹介ゲーム

意外と知らないお友達のプロフィール。OXクイズ形式で楽しみました!好きな教科・動物・季節などをお題にして、当たってもはずれても盛り上がりました。お友達のことを深く知ることが出来て、より親近感が生まれました。



## 小麦粉からできている

### 食べ物ってなあに?

ホットケーキ、ドーナツ、うどん、ピザ、パン…色々な食べ物を小麦粉粘土で作りました。こねてちぎって丸めて伸ばして…思い思いに楽しみました。



ネコ形のドーナツだよ





一人技の練習中

ラジオ体操をして体をほぐします

**組体操**  
一人技の練習から始めて二人技、三人技と人数を徐々にステップアップしました。



ピラミッド成功★

「出来たよ!」「見て見て!」とあちらこちらから声が聞こえてきました。上級生が下級生を誘って一緒に取り組んだりアドバイスをしたりと協力して励まし合う姿もありました。

上学年はドッチボール白熱した試合でした! 下学年はボールを転がしてキャッチボール。



迫力満点!! まつかわタワースライダー



**松川工業第一公園**  
始めは数グループに分かれて遊んでいた子どもたちがいつの間にかスライダーに大集合! 一列に並んで続き、笑顔で勢いよく滑っていましたよ♪何度もリピートしていました。



**斎藤果樹園**

**りんご狩り**

甘くて大きな「ふじ」の林檎を収穫しました。瑞々しく甘い林檎に大喜びでした



**収穫したサツマイモでおやつ作り**

秋の味覚サツマイモを堪能！サツマイモの甘味と具材の旨味が合わさってとっても美味しい芋煮でした。おかわりも進んで大鍋で作った芋煮も空っぽになりました。熱々ホクホクのさつまいもご飯おにぎりも皆で一緒に食べて、体も心もあたたまりました。



お菓子をトッピングした  
スイートポテト ←

さつまいも入り芋煮  
&  
さつまいもご飯おにぎり



**プラレールブーム**

様々な種類の車両やレール、情景部分のご寄付をいただきました。プラレール熱が急上昇しています。工夫を凝らして想像力豊かな世界が広がっています。



**地震を想定した  
避難訓練**

皆で始まりの会をする直前に訓練を実施しました。「地震だ」の掛け声で一齐に机の下に隠れて頭を守りました。所定の場所まで落ち着いて避難し真剣に取り組みました



黒服集合！



緑組



紫組